
Punto n.2

INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA GREGORI SILVIA DEL GRUPPO
CONSILIARE LEGA, AD OGGETTO: RIFACIMENTO STRADALE E DEI MARCIAPIEDI

Con la presente come Consigliera della Lega sono a presentare un’interrogazione relativamente allo
stato di degrado che accompagna ormai da diverso tempo la zona dei marciapiedi e strade di alcune
zone della nostra città.

Si chiede pertanto di fornire adeguate risposte ai seguenti punti:

 Se è vero che in questi giorni, come riportato anche dalla stampa locale, si è iniziato con i
lavori  per  chiudere  le  buche nel  manto  stradale  che  si  sono create  anche a  causa  della
nevicata di Marzo, per il gelo, ecc., lavori che sono stati parzialmente eseguiti anche in Via
Tabano,  ben  dissestata  e  dove  per  altro  abito.  Quando  si  procederà  al  rifacimento  dei
marciapiedi?  Che  come  nella  sopra  citata  Via  Tabano  e  in  altre  Vie,  già  oggetto  di
contestazione per questo motivo da parte di alcuni cittadini, vedi Via Giacomo Acqua, sono
in  uno  stato  di  grande  disfacimento  e  che  rimandano  un’idea  della  città  tutt’altro  che
positiva, ma una cartolina di depressione e forte degrado.

Ricordo che, anche attraverso la manutenzione e la corretta conservazione delle strade e marciapiedi
passa la sicurezza, e che non poter praticare i marciapiedi con passeggini, da persone disabili per
impossibilità  oggettive  o  dovendo  prestare  un’attenzione  continua  per  evitare  di  non  cadere,
costituisce  una  limitazione  per  il  cittadino  che  spesso  in  maniera  errata  addirittura  preferisce
camminare lungo la carreggiata per evitare pericoli.


